

鹿児島工業高等学校



High school News

ROKKO



教頭先生より 「鹿工での青春」

校訓
誠 創 精
実 造 進

教頭 田中 耕一郎

梅雨の時期になりました。日本には美しい四季があり心を潤すものですが、さすがにこの時期は、少し鬱陶しさを感じます。

季節に四季があるように人生にもそれぞれの年代に青春、朱夏、白秋、玄冬と呼ばれる四季があります。高校生という青春の時期は、その後に繋がる朱夏に向かって準備をする時期とされます。人間関係や学校生活で思いどおりにいかないことや心の葛藤と闘うこともあります。

しかし、そのことから目を背けず、正面から向き合い考え抜くことでその後の人生の精神的な基盤を形作ることができます。

「経営の神様」と呼ばれた松下幸之助氏は「青春とは心の若さである。信念と希望にあふれ、勇気にみちて日々新たな活動を続けるかぎり、青春は永遠にその人のものである。」と述べています。人生の充実期や終盤にさしかかろうとも、青春時代のような信念と希望にあふれ、意欲的な活動を続ける大切さ、そして青春と呼ばれるこの時期の大切さを説いているようです。

さて、令和元年がスタートし、2ヶ月がたとうとしています。鹿工の生徒の皆さんはどうな青春を送っているでしょうか。失敗したり、悩んだり、感動したりしながら鹿工生としての出来事に「勇気にみちて」取り組んでいます。先輩や後輩という学年の違いこそあれ、この鹿工という同じ空間を共有し、同じ時間を刻むために出会えた仲間として絆を深めてほしいと思います。そして、一人ひとりにとって真に「明るく元気な学校」になることを期待します。

ソフトボール部 県総体優勝

工業化学系3年 林川 拓人(和田中)

私たちソフトボール部は県高校総体に出場し、予選リーグは2試合ともコールドで勝利しグループ1位で決勝トーナメントに進みました。準決勝では鹿屋工業高と対戦しました。相手投手の力投もあり1対1のまま延長タイブレークに入りました。無死2塁からのスタートで鹿工が適時三塁打と犠飛で2点を取りそのまま3対1で苦しみながらも勝利する事ができました。決勝では昨年決勝で敗れた鹿屋農業高と対戦し、同じ投手を相手に苦戦しました。走者1塁からの適時二塁打で1点先制し何とか逃げ切る事が出来ました。



今まで支えてくださった先生方や保護者、OBの方々のご支援あっての優勝だと思います。感謝の気持ちを持ち、インターハイで結果を残し恩返しできるようこれから努力していきたいと思います。

創立記念講演会



5月28日(火)3・4限目 体育館にて、創立記念講演会が行われました。創立記念講演会は、社会の第一線で活躍している方の豊富な経験に基づく職業観や人生観を聞くことで、人の在り方や生き方はどうあるべきかを考え、今後の工業界や地域産業を担う工業人・社会人としての自覚を促し、自己の将来に目を向けさせることを目的としています。

今年度は、S29年電気科卒の鹿工同窓会名誉会員である宮下幸二郎氏をお招きました。演題は、「生涯大切にしたい薩摩隼人の魂、同郷の仲間たちとの絆」です。貴重な経験談など、様々なお話を聞くことができました。生徒たちにとって、貴重な経験となりました。宮下先輩、ありがとうございました。

校訓

誠 創 精
実 造 進

インターハイに向けて

ソフトボール部

電子機械系3年1組 児玉 航太郎(伊敷中)

私たちソフトボール部は、先日行われた県高校総体で優勝することができ、8月5日(月)から宮崎県日向市で行われるインターハイに出場します。

現チームは、昨年の県高校総体決勝で敗れた悔しさをバネに、これまで以上に勝利にこだわって練習に励んできました。インターハイでは、先輩方が超えられなかったベスト16の壁を突破し優勝できるよう自分達の力を存分に発揮してきます。

これまで支えてくださった方々への感謝を忘れず精一杯プレーする姿で恩返しできるように頑張りますので応援宜しくお願い致します。



アーチェリー部

情報技術系3年 古谷 溪汰(天保山中)

私たちアーチェリー部は、8月7日(水)から熊本県で開催されるインターハイに男女の上位4名が出場します。昨年度は思うような点数を出すことができず、予選敗退でした。そして昨年度の悔しさを忘れずに1年間努力をしてきました。技術面では昨年度よりもかなり向上しているので、大会までの期間でフィジカル面とメンタル面を強化していく、入賞を目指して精一杯闘いたいと思います。

日頃から支えてくださった方々への感謝を忘れず、良い成績を残して恩返しができるように頑張りますので、応援よろしくお願いします。



バスケットボール部

電気技術系3年1組 有村 心吾(清水中)

私たちは県高校総体で準優勝することができ、7月27日(土)から鹿児島県薩摩川内市で開催されるインターハイに出場します。

昨年度は県高校総体でも準優勝という結果に終わってしまいました。しかし、今年度は開催県で出場枠が2校となり、出場の機会が増えました。そこで今まで以上に練習に自主性と効率を求めるチーム一丸となって取り組み、その成果が最後に実を結びました。

鹿児島県代表として1勝でも多くできるよう、支えてくださる保護者や応援してくださる先輩方への感謝の気持ちを忘れず頑張ります。応援よろしくお願いいたします。



卓球部

電気技術系3年1組 井前 創一朗(帖佐中)

私たちは先月行われた県高校総体で2位になり、8月15日(木)から鹿児島市で行われる全国高校総体に3年振りに団体出場します。県大会ではメンバー全員が最高のプレーを發揮しました。このような結果が出たのも保護者や先生方をはじめとした多くの方々のサポートや応援のおかげです。この感謝の気持ちを忘れず、地元鹿児島の代表として堂々と試合をしたいと思います。初戦突破を目標にチーム全員一丸となり精一杯頑張ります。応援よろしくお願いします。



弓道部

情報技術系3年 福重 旺良(重富中)

私は、5月28日(火)~31日(金)に行われた県高校総体弓道競技大会に出場し、個人で準優勝しました。その後、7月に佐賀県で行われる九州大会、8月に宮崎県で行われるインターハイに鹿児島県代表として出場させていただきました。昨年度団体でインターハイに出場した時は、自分の思った射・的中が出ず悔しい思いをしました。今年は、去年の悔いを晴らすことができるよう、また、全国制覇を目指して1射1射に全力を尽くして頑張ります。



支えてくださった方々への感謝の心を忘れず、鹿児島県代表として恥ずかしくない射・的中を出して参りますので、応援よろしくお願いします。

柔道部

電気技術系3年2組 内山 龍之介(志布志中)

私たち柔道部は、5月28日(火)・29日(水)に開催された県高校総体柔道競技において、男子個人60kg級内山龍之介と73kg級塙屋翔二郎の2名が優勝し、8月9日(金)から鹿児島アリーナで行われるインターハイに10年ぶりに登場することが決まりました。

このような結果が出たのも、川野監督や先生方、チームの仲間、そして保護者のサポートや応援のおかげです。この感謝の気持ちを忘れず、インターハイまで、自分に足りてない部分を鍛えていき、ベスト4以上を目指し、毎日の練習に一生懸命取り組みます。



そして鹿工生としての誇りを胸に鹿児島県代表として戦い、目の前の一戦一戦に集中して、応援してくださる方々による結果を報告するとともに恩返しができるよう頑張りますので、応援よろしくお願いします。

部活動等の状況

令和元年度	競技名	団体	個人	
			優勝	準優勝
1	ソフトボール	優勝		
2	アーチェリー男子	優勝	1位 古谷	2位 上福元
3	アーチェリー女子	優勝	1位 飯山	2位 原田
4	卓球	準優勝	ダブルス1位 井前・緒方	シングルス5位 井前
5	バスケットボール	準優勝	ベスト5賞: 山下	優秀選手賞: 有村
6	バドミントン	準優勝	ダブルス3位 高井・永留	
7	バレー ボール	準優勝		
8	ラグビー	準優勝		
9	ハンドボール	3位		
10	柔道	ベスト4	60kg級1位 内山、73kg級1位 塩屋、66kg級3位 白井、100kg級3位 竹山 90kg級ベスト8 日高 女子個人ベスト8 松崎	
11	弓道 男子	4位	2位 福重	
12	テニス	ベスト4		
13	ソフトテニス	ベスト8		
14	ボクシング		F級 桑山	3位 B級 有村、豊村 3位
15	弓道 女子		3位 佐藤	
16	剣道	ベスト8		
17	陸上		5000メートル競歩 2位 田中	7位 折小野 5000m 8位 坂口 400Mメドレーリレー6位(中森・宮川・五嶋・中島) 400Mリレー8位(中島・宮川・中森・五嶋) 800Mリレー6位(中森・五嶋・中島・宮川) 自由形: 100M3位(中森) 平泳ぎ: 100M6位、200M5位(宮川) 背泳ぎ: 100M6位、200M6位(五嶋) 50Mバタフライ4位(大前)
18	水泳			
19	空手	印口	女子形5位	

競技名	九州大会日程	開催地	全国大会日程	開催地
1 ソフトボール	7/6・7	熊本県	8/6~9	宮崎県
2 アーチェリー	6/22・23	熊本県	8/8~10	熊本県
3 卓球	6/22・23	熊本県	8/15~20	鹿児島県
4 バスケットボール	6/21~23	沖縄県	7/28~8/2	鹿児島県
5 柔道	6/15・16	佐賀県	8/9~13	鹿児島県
6 弓道 男子	7/6・7	佐賀県	8/7~10	宮崎県
7 バレー ボール	6/15・16	宮崎県		
8 バドミントン	6/15~17	福岡県		
9 ラグビー	6/22~25	沖縄県		
10 弓道 女子	7/6・7	佐賀県		
11 陸上	6/13~16	鹿児島県		
12 水泳	7/13~15	鹿児島県		



ボランティア活動

工芸美術部副部長 インテリア系3年 川畠 夏美(伊集院北中)

私たち工芸美術部は、4月21日(日)にかごしま文化工芸村で行われた「春まつり」にボランティアとして参加しました。部員6名が竹細工や木の貯金箱など、5つのコーナーに分かれ、来場された皆さん的作品作りをお手伝いしました。

工芸美術部は、毎年このボランティア活動に参加しており、私は今回で2回目の参加となりました。お子さんから御年配の方まで沢山の方の作品作りを手伝い、自分の作品作りとはまた違う経験ができました。お手伝いの後に「ありがとう」という言葉をもらったとき、自分の仕事へのやりがいと、ものづくりの楽しさを改めて感じることができました。この経験を大切にして、これから活動に活かしていきたいです。



ジュニアマイスター顕彰制度 (全国工業高等学校長協会主催)

15年連続 学校表彰 (平成30年度認定者数上位30校に承認)

ゴールド	92名	ジュニアマイスターとは、全国工業高等学校長協会が認定する、高度な国家資格や検定試験等に合格するなど、資格を取得したものや、コンテスト等で入賞したものを換算点で評価し、その得点に応じて与えられる称号です。
シルバー	133名	
ブロンズ	40名	
特別表彰	20名	
計 265名		

生徒総会

5月23日(木)に、令和元年度第1回生徒総会が開催されました。議長を務めた田中皓盛さん(電子機械系3年1組)と末吉玲さん(建築系3年)のスマートな議事進行のもと昨年度の会計・監査報告、今年度予算案、生徒会専門部・委員会年間計画等、生徒会活動に関する重要な議案が審議されました。

また、各学級から出された要望事項について代議員会で絞り込み、総会で審議の結果、賛成多数と認められた件について、先生方に検討していただけることになりました。

生徒総会で決議された内容をもとに、よりよい学校にするために、生徒会活動に積極的に参加して学校活性化に取り組みましょう。



自転車運転実技指導



〔衝突実験〕



〔実技指導〕

4月25日(木)、1年生の自転車通学生に対する自転車運転実技指導が行われました。これは、玉里自動車学校様に全面的に御協力を頂き、今年で2回目になります。家庭訪問期間中でしたが、約270名の生徒が学科と実技に真剣に取り組みました。平成30年度には合計39件の事故があり、内訳は対人2件・自転車同士7件・対自動車16件・自損13件・歩行中1件となっています。自損事故等を想定し、二輪車講習で行われる一本橋走行をコースに入れていただきました。また、生徒の目の前で人形を使った「衝突実験」が行われ、時速40kmで走る車と人形との大きな衝撃を体感することができました。

5月末現在では、20件の事故が報告されています。事故に遭わないためには、生徒一人一人がルールを守り、安全運転を心掛けなければいけません。自転車安全利用五則を守り、安全に自転車を利用出来るように心がけてください。

6月・7月の主な行事

6月25日(火)～6月28日(金)	1学期末考査
7月1日(月)	求人票受付開始 頭髪服装指導
7月2日(火)	薬物乱用防止講話
7月6日(土)～7日(日)	ものづくりコンテスト九州大会(沖縄)
7月8日(月)～12日(金)	朝読書週間
7月17日(水)～7月18日(木)	クラスマッチ
7月19日(金)	終業式・壮行会・大掃除・学寮大掃除

